

# comarcales

## Agullana: Fiesta Mayor

El tiempo en su transcurrir, nos va dando y quitando sucesivamente, las cuatro estaciones en que lo cronometraron dividido.

Nosotros al levantarnos, miramos la fecha del día empezado, ya que anoche, al arrancar la hoja del calendario con afán de leerla, no nos fijamos en la data de turno dejada ostensible para hoy. Y así es como sin casi apercibirnos, nos encontramos ahora igual al pasado año y como los demás habidos, en los umbrales de nuestra Fiesta Mayor. Y Agullana ya de sí siempre risueña, siempre bonita el día 15 de agosto, festividad de la Asunción de Nuestra Señora trocará una vez más sus lindas ropas de artesana para durante ocho días, lucir su vistoso atuendo de Pubilla del Terra Prim. Si bien, el motivo espiritual de nuestra Fiesta Mayor es honrar a la Virgen que es nuestra Patrona, no podemos sustraernos que en lo terrenal, tenemos ineludible obligación de dignificar y hermohear las virtudes cívicas que adornan nuestra población, no olvidando jamás que al así hacerlo, cumplimos un honroso legado dejado como testamento por nuestros antepasados. A todos los forasteros que nos visiten, les recordamos nuestro natural conllevarnos. También nuestro clima sano, nuestras ricas frutas y carnes tiernas con sabor de pasto montaño, harán que vuestro paladar disfrute y vuestro apetito aumente. Nuestras mujeres, por su destreza y arte culinario llevan arrastrando como herencia sucesiva, el calificativo de formidables cocineras. Por la noche, una suave brisa descenderá de nuestros picos pirenaicos ocasionando a vuestro cuerpo un reparador descanso. Tanto, que incluso puede que soñéis. Y entonces en la neblina de vuestro ensueño, resurgirán remozadas, emocionales horas vividas entre nosotros. En las mañanas y atardeceres diurnos, en nuestras magníficas piscinas y dentro sus azuladas aguas, recobraréis las cotidianas energías gastadas, al tiempo que bronceando la piel, recomfortaréis vuestro organismo. También adquiriréis nueva vitalidad y con ella, el deseo de volver a comenzar.

Unas sardanas tocadas aquí, a los oídos humanos no le suenan igual que las escuchadas en una ciudad. Los metales y cuerdas instrumentales, tienen otra vibración. La situación de altura y quietud de ambiente, hace sus notas más penetradoras al alma. Unos bailables danzados con tu pareja en la pista de baile de la Sociedad «La Concordia», son para recordarlos eternamente. La orquesta va desgranando y

tú atento a... la pisada el mundo olvidando. En el recinto polideportivo de nuestro Campo Municipal de Deportes que es donde se inauguraron hace dos años las piscinas y sus magníficas instalaciones, también a su vera se estableció una cancha para la práctica del tenis cuyo deporte tiene un impacto visual y una ejecutoria de estilo, muy elegante. En este mismo enclave, tenemos el mejor campo de fútbol que puede ambicionar un pueblo de nuestra densidad de habitantes. En él, habrá dos encuentros amistosos y si asistís, os encontraréis cómodos dentro el ámbito de su marco rectangular. Además, disfrutaréis contemplando la exhibición afillgranada de alguno de nuestros «once magníficos» y cuyo formidable conjunto —todo entrega y saber— ha batido recientemente el récord establecido de «máximas copas en mínimo tiempo». El común denominador del tercer día es la Fiesta de la Sociedad de Socorros Mutuos «La Concordia». Su motivo: la tradicional costumbre anual de perpetuar memoria de respeto, gratitud y estimación a quienes fueron sus sabios fundadores. También contiene el cristiano fin de ofrecer a los socios difuntos que nos precedieron, una solemne misa en sufragio de sus almas. Primero, la Junta Directiva se llegará al Ayuntamiento para que las autoridades locales —previamente invitadas— se dignen honrar con su presencia los actos programados, las cuales serán acompañadas al local social de la entidad y de inmediato, presidiendo la comitiva que de allí saldrá, nos dirigiremos todos, camino de la iglesia. La orquesta abrirá la marcha, ejecutando el himno acostumbrado. Quisiéramos que todos los agullanenses se percatasen que «La Concordia» es nuestra primera institución social. ¡Agullanenses!, tenemos el deber —socios o no— de que mientras ella subsista, mientras le quede un átomo de vida, de rendirle tributo de agradecimiento. ¡Fue nuestra madre! Mientras su estandarte grana flamee al viento llevando bordado en hebras doradas 1877 y que la Sociedad salga para la iglesia, en cumplimiento de un mandato legado por nuestros mayores, tenemos inexcusable obligación de acompañarlo y rendirle pleitesía.

A los que en aquel día siendo nuestros huéspedes, nos honrarán con su presencia sumándose al acto, considérense desde ahora invitados y de antemano muy agradecidos. El cómputo del todo lo aquí descrito y someramente rozado, lo viviréis dentro una atmósfera impregnada de aires sanos que al aspirarlos, notaréis unos mezclados resabores desprendidos por nuestra variada flora campestre siempre aromatizada de menta, tomillo, hinojo, retama, romero y póleo. Así es Agullana, lector. Sus mujeres la miman y hermohean, los hombres la pulen y ennoblecen y todos la velamos y queremos. A los forasteros que nos visiten, les recordamos nuestro natural conllevarnos. Para ellos, tendremos dispuesto nuestro temperamento abierto, servicial, sincero y para todos, un fraternal abrazo.

Corresponsal

### SE NECESITA

**Cocinera, bien retribuida**

Razón: Pelegrí. Los Límites. Tel. 54 02 48.

### URBANIZACION SAN JORGE

**Dotada de servicios públicos, 5 solares en venta. Clima seco. 1 km. de Figueras.**

Informes: Café Casino Menestral de 4 a 8 tarde.  
Llamar Sr. Roig. Teléfono 24 22 13 - FIGUERAS